

Salvadoreños condenarán bloqueo norteamericano contra Cuba

Image not found or type unknown



Maratón

por María Josefina Arce

En diciembre pasado la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad convocó al Maratón de Amor con Cuba para 2025, con el objetivo de articular acciones contra el inhumano bloqueo que desde hace más de seis décadas mantiene Estados Unidos contra el pueblo cubano y que constituye el más prolongado y abarcador de la historia.

Y como parte de esta iniciativa en El Salvador se preparan organizaciones solidarias, que el venidero domingo se manifestarán en contra del cerco económico, que sólo de marzo de 2023 a febrero de 2024 provocó afectaciones por más de 5 mil millones de dólares, lo que representó un incremento de 189 millones con respecto al periodo anterior.

En la Plaza Morazán, en el centro histórico de San Salvador, la capital, se darán cita los amigos de la Mayor de las Antillas y las personas amantes de la paz y la verdad. Será una ocasión propicia para condenar las más recientes medidas de la administración de Donald Trump, encaminadas a asfixiar a Cuba.

Desde su llegada a la presidencia de Estados Unidos, el pasado 20 de enero, Trump retomó su política de mano dura contra la nación caribeña, que ya había puesto en marcha durante su primer mandato, de 2017 a 2021.

El inquilino de la Casa Blanca volvió a incluir a Cuba en la ilegítima lista de Estados Unidos de países supuestamente patrocinadores del terrorismo. Días antes su predecesor Joe Biden había retirado a la nación caribeña de esa relación, una medida calificada por las autoridades cubanas de tardía, pero en el camino correcto.

La decisión de Trump viene a reforzar el criminal bloqueo, pues impacta negativamente en todos los ámbitos de la vida socioeconómica del país, al negarle fuentes de financiamiento.

Expertos de derechos humanos han expresado su rechazo a la acción de la administración Trump, la cual, señalaron, provocará serias afectaciones al bienestar de los cubanos.

De ahí que los salvadoreños también denunciarán esa medida, que es vista como otro acto de coerción unilateral que va en contra de las resoluciones de la ONU sobre la ilegalidad de disposiciones de esta índole y las graves repercusiones para los derechos humanos.

A lo largo de los meses continuarán las acciones a favor del pueblo cubano, como los habituales encuentros de Solidaridad que se desarrollan en naciones del área y de otras latitudes.

Este será sin dudas, un año de intensa solidaridad con Cuba, que como ha demostrado una y otra vez el mundo no está sola en su lucha por el levantamiento del bloqueo norteamericano, condenado año tras año en la ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/377533-salvadorenos-condenaran-bloqueo-norteamericano-contr-cuba>



Radio Habana Cuba